



夢・挑戦

令和6年度 第9号

田鶴小学校 学校通信
令和6年12月20日

他校との交流

6年生は、有和中学校への進学を前に、市内7小学校の仲間と交流しました。どの小学校も入るよう分けた10班での活動でした。田鶴は障害物リレーの担当で、リーダーたちが企画・運営をしました。準備や練習を重ねたので、本番はとてもスムーズに進めることができ、有和中の体育館は200人の楽しそうな笑顔や歓声で一杯になりました。

また給食も初島小と一緒に食べ、「6人と話できた～」などお互いの交流を深めました。

行く前は少し不安があったけれど、いざ実際に対面すると、緊張はしているものの、積極的に行動できることが田鶴の子どもたちの良いところです。今の気持ちを忘れず、4月の中学校入学に備えてください。

《他の学年も交流しました》

3年生【みかん採り（糸我小・初島小）、消防署見学（保田小）】



4年生【環境センター見学（港小・初島小）】



5年生【稲刈り（糸我小）、ヒラメの放流 命の授業（糸我小・初島小）】



自然教室（初島小・糸我小・港小） 6年生【大阪社会見学（港小）】



4月から、このようにたくさんの他校との交流の機会をもつことができました。

ところで、他の学校と交流するとどんないいことがあるのでしょうか。

まず、友達が増えます。友達が増えるとなぜいいのか・・・それは、その人自身が、親しみやすく人を笑顔にさせることができるようになるからです。そのため、さらに新しい人との出会いや交流を積極的にすることができ、友人関係を広げることができます。友達が多いと、多様な考え方やものの見方に触れられることや頼ることができる場所が増えるなどのメリットがあります。

これから中学校など、どんどん大きな社会に出て行く皆さんには、このように友達を増やして、人とのふれあいを大切にできる人になってほしいものです。きっと有意義で楽しい日々が待っていますよ。



グループでまずは自己紹介



レクの司会担当による説明



ゲーム中は全体でお互いを応援



玉入れ 入れやすいように気配り



フリースロー大会



給食はいつもより美味しかった



中学生 600 人の全校合唱は良く響き、迫力で圧倒された